



万燈通信

平成30年4月11日発行

平成30年度がスタートし、各学級では係や委員会活動等を組織し、給食や清掃活動など日常の学校生活が始まりました。

部活動では、10日（火）に部活動オリエンテーションが行われ、各部ともに1年生の勧誘のためにゲーム形式やタレント仕様などの工夫した発表が行われました。この後、1年生は仮入部の期間を経て、20日（金）の部活動集会で入部が確定していきます。

1年生には、目的や目標をもって「自分」で部活動を選択するように強調しました。

仲間と協力し、切磋琢磨し合い、「チーム休泊中」で 集団も、個人も成長をめざします - 始業式の話より -

4月9日（月）の始業式では、2・3年生に向けて次のような話をしました。

「新年度を迎え、今どんな気持ちでしょうか？おそらく、多くの方が勉強に、部活動に、そして、進路に向けて様々な希望を抱いていることでしょう。また、新しい環境の変化に少し不安や戸惑いを感じている人もいるかもしれません。しかし、与えられた場所で、毎日一生懸命学校生活に取り組めば、必ず希望は現実には近づき、また不安は、時間の経過とともに、和らぎ、当たり前の日常へと変わります。昨年は良かったと3月までの自分を振り返っても時間はどんどん流れ、そう思っている人だけが取り残されてしまいます。未来志向で物事を考え、今の環境の中でどうすれば成績が上がるか、どうすれば部活動でもっと勝ったり、良いタイムが出たりするか、どうすればより良い人間関係を築けるかを自分に問い、友達に相談し、これからの生活の充実に向かって欲しいと思います。」

また、2年生には「将来の方向性を決める大切な学年であるので、新入生の手本となり、堂々と指導できるように、自分を磨き、自分に対する自信を基盤にして休泊中の良き伝統を（新入生に）継承して欲しい。」と話しました。

3年生には「この1年は義務教育9年間のまとめであり、学校のリーダーとして活躍してほしいこと。」また、「目的地を決めてそこに向かうとき、ゴールは一つですが向かう手段やルートは人それぞれ違います。それと同じように、自分はどのような方法で中学のゴールを目指すのかしっかり考えることが大切です。自分の長所や得意なことは何か、自分を見つめ、個性を生かし、希望する進路を実現できる1年にしましょう。」と話しました。平成30年度がはじまったばかりとはいえ、夏の市総体まで3か月、入試の始まりまで9か月、卒業まであと11か月しかありません。時間を大切にして欲しいと思います。

さて、現代は大人も子どもも良好な人間関係を築くことが決して簡単にはいかない時代です。また、これから生きていく子どもたちにとって、答えのない問いに対して、他者ととともに「最適な答え」を模索していくことが求められます。本校では、日々の授業、部活動の他、体育祭や合唱コンクールなど生徒が中心となって活動する場面がたくさんあります。

今年度も仲間と協力し、切磋琢磨し合い、集団も個人も成長していく『チーム休泊中』を目指して、努力していきたいと思っています。



入学式における1年生の様子

104名の新しい仲間 みなさんの入学を待っていました

～入学式の話より～

3月13日に120名の生徒が卒業し、4月9日（月）厳粛な雰囲気の中で入学式が挙行され、新たに104名の仲間が加わりました。2年生119名、3年生115名、全校合計338名です。

入学式の式辞の中では、新入生に向けて次のようなお話しをしました。

1 かけがえのない命を大切にしましょう

中学生の最も多い事故は、自転車の飛び出しです。交通事故防止重点三項目「左側一列通行」「ヘルメット着用」「一時停止」をしっかり守り、絶対に事故に遭わないように気をつけてほしいと思います。また、交通事故だけでなく、自分はもちろん他者の気持ちや命も大切にする優しい気持ちをさらに伸ばして欲しいと思います。

2 学校は勉強をするところです

毎時間専門の先生から教わる各教科の学習はもちろん、部活動や学校行事など様々な活動を通して、学校の教育目標である「主体的な学習態度」や「豊かな心」、「粘り強さ」等をしっかり学んでほしいと思います。そして、学校行事や部活動等を通して、人間関係を深め、仲間と力を合わせやり遂げることの素晴らしさを学んで欲しいと思います。

3 夢や目標の実現に向けて努力をしましょう

中学校は義務教育のまとめをする学校です。毎日過ごす学校生活の中で、自分の得意なことを伸ばしたり、苦手なことを克服したりしながら、努力を惜しまない人になって欲しいです。もし、選ばなければならない2つの道があったら、より困難な選択肢を選ぶ気概をもってください。やらずに後悔するより、できるところまで努力をして欲しいと思います。

他にも、休泊中の伝統的な行動目標である「あいさつ、清掃、ボランティア」を通して、生徒としての自覚とプライドを育てて欲しいと考えています。

保護者の皆様どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

<4月の主な予定>

9日（月）：新任式・始業式・入学式	17日（火）：全国学力学習状況調査（3年） 実力テスト（1・2年）
10日（火）：交通指導、生徒写真撮影、 身体計測、部活がEテレ、	20日（金）：部活集会
11日（水）：交通指導、自転車点検、 PTA新旧本部役員会	23日（月）：交通指導
12日（木）：交通指導、歯科検診	24日（火）：定期集金
13日（金）：交通指導、退任式	26日（木）：内科検診（2年）
14日（土）：市春季大会開始～5/5	27日（金）：3年実力テスト、交通安全教室⑥
	29日（日）：昭和の日
	30日（月）：振替休日

※予定は変わることがあります。

<連絡>

○本校では、毎週月曜日の朝、青パトで交通指導を行っています。4月10日～13日まで、1年生が自転車通学に不慣れなため毎日交通指導を行います。ご家庭でも「気をつけて」の朝の声かけをよろしくをお願いします。

○毎週月曜日は、各種会議のため放課後の部活動は原則中止です。

○本校では、迅速な情報提供のためメール配信をしております。昨年度まで「はなまる連絡帳」を使用していましたが、セキュリティ、メンテナンス、ヘルプディスクが充実している太田市教育委員会契約の「ライズ株式会社」の「連絡メール2」に移行します。4月23日（月）にテスト配信しますので、4月20日（金）までに登録をお願いします。（登録方法等は配布済）